
Protokoll der FSR-Sitzung am 11.07.2013 

Beginn: 17:15 

Anwesend: Enno Friedrich (Gast), Sven Götzmann, Monika Hukelmann, Philipp Okonek, 
Kerstin Wander 

TOPP: 

1) Finanzen 

2) Projekt von Martin Siebenhüner 

3) Parkführung 

4) Einführungswochen 

5) Tutoriumswunsch 

6) Raumtausch 

7) Gremienberichte 

8) Sonstiges 

 

1) Finanzen 
• Abstimmung darüber, ob Sven jetzt endgültig Finanzer wird: 4/0/0 
• Sven hat Unterlagen für Kontenwechsel vorbereitet 
• Sven setzt sich zunächst als alleinigen Vollmachtsinhaber vorgesehen 
• Sommerfest ist abgerechnet.
• Whiteboard ist bestellt und werden nächste Woche geliefert 
• Sven und Tobi machen im September die Jahresabrechnung 

2) Projekt von Martin Siebenhüner 
• Wir finden die  Idee,  die  von Studenten erstellten Karteikarten vom AVZ ausdrucken zu

lassen sehr gut.
• Wir sind nur Mediator, d.h. wir lassen beim AVZ einen Kostenvoranschlag erstellen und die

Studierenden bezahlen den Druck im Nachhinein.
• Martin hat uns bereit Vorgaben bezüglich Format mitgegeben.
• Sven muss und wird als Finanzer zum AVZ gehen (im Auftrag des FSR).

3) Parkführung 
• Philipp und Monika wollen am 26. Juli um 10:00 eine Parkführung für unsere 

Student_innen veranstalten -> Wunsch war in den Fragebögen häufiger geäußert worden 
• Als Basis dient das Führungsheft von u.a. Herrn Granobs.
• Philipp schreibt noch in dieser Woche eine Mail an die KlassPhil-Liste.



4) Einführungswochen 
• Philipp wird übernächste Woche mit Tutoren und FSR ein Arbeitstreffen veranstalten, um 

die Einführungswochen zu planen.
• FSR  macht  Erstifrühstück  und  soll  Annika  Kirbs  bei  den  „Akademischen

Grundkompetenzen“ helfen 

5) Tutoriumswunsch 
• Wir haben noch eine Tutoriumsstelle zu vergeben.
• Wofür? Grammatik – eher nicht, da es nur Tutorien für GI und GII geben wird; Einführung 

in Klass. Phil bzw. Wissenschaftliches Arbeiten? 
• Philipp wird noch mal nachfragen, aber wir tendieren zu einer zusätzlichen Stelle für das 

Wissenschaftliche Arbeiten aufgrund der hohen Anfängerzahl.

6) Raumtausch 
• Frau Binternagel ist ab dem 1. August wieder da und bittet darum, Räume zu tauschen. 
• Philipp schlägt vor, vom 29. Juli –31. Juli mit Hilfe von Frau Binternagel umzuräumen. 
• Vorbereitungswoche für das Erfassen der Aufsätze: 22.07. – 26.07.

7) Gremienberichte 

Vefa/Stupa: 
- VeFa mal wieder nicht beschlussfähig – Sportfest der MaPhy bekam keinen Zuschuss 
- StuPa: Abschlussbericht über Finanzen der FSR 
Kritikpunkte: Veröffentlichung der Protokolle (Wahl- und Sitzung) -> wird Moni erledigen 
Aktualisierung der Inventar und Bücherliste -> wird erledigt 
Für Bareinnahmen ein Kassenbuch führen 
- nächste VeFa: 18.07. -> Philipp geht hin 

unsere Vollversammlung: 
- lief gut, 34 Anwesende. 
- neuer FSR wurde gewählt, ebenso die Studienkommission: Protokoll ist online 
- Sommerfest ist gut gelaufen, es gab Lob von allen Seiten 

Studienkommission: 
- Gestern war wieder eine Sitzung zur Studienordnung und zur Studiengangsevaluation.
- Es war wieder eine gute und produktive Zusammenarbeit (Lob von Frau Gärtner).

8) Sonstiges 

 Datenbankschulung 
- Die Bibliothek bietet Schulungen für den Umgang mit Datenbanken an.
- Ein paar von uns wollen mal die Schulung testen (Mindestteilnehmerzahl: 3).
- Wenn wir sie für gut befinden, wollen wir diese stärker bewerben.

KuZe-Treffen am 25.7. 
- Wir wollen mal eine Sitzung im KuZe abhalten.
- Sven wird sich um den Seminarraum kümmern.

 
Ende der Sitzung: 18:15 
Nächste Sitzung: 25.07. Protokoll: MH 


